

Lundi 16 janvier, la porte-parole de la LCR était invitée à participer à un débat entre partis politiques devant le comité fédéral élargi des métallurgistes FGTB des provinces de Hainaut et de Namur. Notre camarade a défendu l'analyse et les propositions de la LCR. A la demande des organisateurs, elle s'est penchée plus spécialement sur la fiscalité, le chômage, les pensions, la relance économique et l'Europe. Nous publierons prochainement un compte-rendu de ce débat, auquel participaient également Paul Magnette pour le PS, Christian Brotcorne pour le CdH, Georges Gilkinet pour Ecolo et Germain Mungemangango pour le PTB. Nous avons recueilli ses impressions à la sortie.

Vidéo: Little Shiva